



住民の力で地域の活性化！

一区支部「六月燈」【青少年育成部】

7月24日(日)、毎年恒例、一区支部の子供会行事「六月燈」が行われました。70名参加。素敵な灯ろうでした。花火もスイカ割りも老若男女、楽しい時間を過ごしました。スタッフの皆様もお疲れ様でした。



～出張ボランティア～

平成28年8月5日 9:00～12:00
樋脇中学校の生徒、男子4人（1年生2人、3年生2人）が樋脇地区コミュニティ協議会にボランティアにやってきました。子供達は樋脇地区内にある史跡や文化財の案内柱の汚れをきれいに拭き取ったり、周辺を整備したりしました。更に、昔の石碑（供養塔）の標柱を建てる奉仕活動もしました。ボランティア終了後、会食・懇談などして終わりました。暑い中、ご苦労様、お疲れさまでした。

コミ協の事業を支援する会

「ふるさとひわきの会」



薬師堂跡荒神石塔案



中島の板碑と月輪塔婆標柱

二区支部「七夕作り」【青少年育成部】

8月8日(月)、二区支部主催の七夕づくりが、青少年育成部とふれあいサロンの方々と合同で塔之原二区公民館で行われました。40名参加。

子ども会とサロンの方々と一緒に昼食を食べたり、子供たちは輪投げ競争や風船つりをして楽しい時間を過ごしました。七夕の願い事が叶いますように。

皆さん、お疲れ様でした。



村子田自治会の七夕づくり

村子田自治会では、三世代交流を目的に、七夕づくりをしました。参加者36名。老若男女一緒に楽しい七夕づくりで2本製作しました。それぞれ参加者全員が願い事を短冊に書いて飾りました。すごくきれいな七夕飾りが出来上がりました。お昼は女性部の協力で美味しい手作りカレーを全員で頂きました。食事の後はみんなでトランプゲームをしました。勝利したひとには賞品があり、とても楽しい三世代交流ができました。



環境調査を実施しました【環境部】

7月24日(日)、31日(日) 環境部長・支部長・自治会長・環境美化推進員・リサイクル推進員で環境調査を行いました。

	場 所	内 容	投棄箇所面積	備 考
一 区 支 部 (13名)	日本保温材料の対岸右岸側市道 横山林	空缶・ペットボトル・ビニール等	400m ² 程	8/7に木場公民館で回収を行う予定。
	鍋原より永田へ向う市道横山 林	冷蔵庫・自転車	30m ² 程	年々増えてきている。 看板で対処する。
	丸山自然公園より東側畑横山 林	農業用資材他	150m ² 程	増えた形跡なし
	丸山自然公園より東側畑横山 林	布団・タイヤ	150m ² 程	増えた形跡なし
	入来方面への旧市道山林	空缶・ペットボトル等	1500m ² 程	沿道沿いを回収したが、奥の方は未回収
二 区 支 部 (10名)	小野原 さつま葬祭の上	自動車のバンパー等 (一部回収)	縦横 20m程度の 範囲	昨年と同状態、バンパー等は腐っていない。
	川島病院 元屋敷跡	不法投棄なし タイヤが2個投棄されている	杉の木の下 屋敷の跡地の中	1昨年からの良い状態
	白毛宇都 馬頭観音入り口	道路の脇のグレーチング。		道路の側溝のフタが無いの危険な状態
	田代-楠八重線(田代から約 100m 登った所)	プラスチックの桶状の物 風呂の不法投棄がある	縦横 1m 程	最近のものではない。
	沢牟田-楠八重線			洗濯機が捨てられていたが今年は無くなった
	田代旧県道入り口	杉の木の下にゴミ(一部回収)		車で昼食を取り、投げ捨てられている。
三 区 支 部 (17名)	新葉学園の東方左側	ペットボトル・ビニール等		
	上之原-沢牟田林道	ビニール・家庭ゴミ等		
	狩集-田代	ネット等		ネットの撤去
	上之原-空港道路	不法投棄なし		目立つ看板のため不法投棄なし。
四 区 支 部 (18名)	県道333号チャオ～焼肉ト ルネード迄の県道左右の山	弁当・空き缶・ナイロン袋等		
	県道335号の丸田邸の前	空き缶・弁当・ナイロン袋等		
	焼肉店より右に入った茶畑	弁当・空き缶・ペットボトル等		
	天神、三島、本町、駅前	ビニール空き缶・ペットボトル等		
	西田間田(農道)	ビニール・空き缶・弁当袋等		
五 区 支 部 (10名)	川内祁答院線 大内田～八幡橋	生ゴミ袋2個(笹ヶ迫のバス停付 近)		1ヶ月に2～3回ゴミ袋(川添酒店～八幡間)
	黒瀬橋下	排水出口(割れたコップ、茶碗) 草刈機のエンジン等		薩摩川内市に報告
	山田入来線 村子田～元村境	待避場ある所に空き缶・弁当ガラ		
	柳原線 岩下～祢地山	空き缶		前年度より少なくなっていました。

事業報告

- 7月 22日(金) 環境部会(臨時)【環境部】
27日(月) 役員会(臨時)【総務部】
8月 2日(火) 役員会(定例)【総務部】
3日(日) 出張ボランティア
(樋脇中学校1年生2名・3年生2名)【青少年育成部】
8日(月) 七夕作り(二区支部)【青少年育成部】
18日(木) フェスティバル実行委員会

今後の行事予定

- 8月 24日(水) 役員会(臨時) 9:00~【総務部】
9月 2日(金) 役員会(定例) 9:00~【総務部】
6日(火) 樋脇地域ソフトボール大会【ソフトボール協会主催】(~16日まで)
8日(木) 第3回総務・地域振興部会 19:00~【総務部・地域振興部】
9日(金) 第3回青少年育成・環境部会 19:00~【青少年育成部・環境部】
9日(金) 樋脇体協理事会
12日(月) 第3回健康福祉・体育部会 19:00~【健康福祉部・体育部】
19日(月) 敬老会(全支部実施)【健康福祉部】

<樋脇武士踊保存会からのお知らせ>

古くから塔之原に伝わる郷土芸能「樋脇武士踊り」の練習をします。興味のある方はどなたでも参加できます。

なお、練習は武士踊りを踊る後継者の育成も目的にしています。

関心のある方はぜひご参加ください。

練習日等は下記のとおりです。

○期 日 平成28年8月26日(金) 8月27日(土)

○練習時間 19:30~21:00

樋脇武士踊り保存会長

○場 所 塔之原四区コミュニティセンター

猿渡美親



~樋脇中学校より~

8月3日(水)に出張ボランティアを実施し、12人が参加しました。炎天下の非常に暑い中でしたが、草取りや窓の掃除などの仕事に一生懸命取り組んでいました。昼食の時間にはお年寄りや地域の方々といろいろなお話をして交流することができました。



~樋脇小学校より~

【夏休みの緑陰読書会】

8月1日(月)出校日に緑陰読書会を実施しました。当日は、読み聞かせボランティアグループ「あおぞら」と本校の読書グループ「ももたろう」による読み聞かせが行われました。今年本校職員と児童による「大きなかぶ」の劇やパネルシアター等が演じられ、会場にいた児童や保護者は感情豊かな語り口に引き込まれ、暑い中でしたが静かに聞き入っていました。誠にありがとうございました。



自治会・地区でのニュース・行事・話題等がありましたら、お知らせ下さい。
(できれば写真、文章を添えてお願いします。)

連絡先：樋脇地区コミュニティ協議会事務局 電話・FAX 37-2090

